

AMMERSEE *Kurier*

[Startseite](#) > [Ammersee](#) > [Bezirksschützenfest in Dießen: Das sind die neuen Schützenkönige Oberbayerns](#)

PLUS+ DIESEN...

Bezirksschützenfest in Dießen: Das sind die neuen Schützenkönige Oberbayerns

Der Bezirksschützenfest vereint Sport und Tradition mit einem familiengerechten Programm. Zu den Höhepunkten gehört die Proklamation der Bezirksschützenkönige.

Von **Raimund Fellner** | 27.04.25, 18:00 Uhr



Beim 75. Oberbayerischen Bezirksschützenfest in Dießen durfte der Festumzug vom Marienmünster zum Festzelt am Ammersee nicht fehlen.

Foto: Christian Rudnik

Die dreitägigen Feierlichkeiten zum 75. Oberbayerischen Bezirksschützenfest und 100-jährigen Bestehen des Schützengaus Ammersee begannen am Freitagabend im großen Festzelt auf dem Festplatz in den Seeanlagen der Marktgemeinde Dießen. Der

Partyabend, der mit Barbetrieb und der Blaskapelle „Blech trifft Strom“ aufwartete, war gut besucht. Nach bayrisch-böhmischer Blasmusik ging es schwungvoll weiter mit Rockmusik und Barbetrieb bis weit nach Mitternacht. Das ist das Ergebnis des Bezirkskönigsschießens.

Am Samstagvormittag wurden im Schützenheim der Königlichen Privilegierten Feuerschützengesellschaft (FSG) Dießen in der großen Schießhalle die neuen Bezirksschützenkönige der 31 Schützengau des Schützenbezirks Oberbayern ermittelt. Beim Königsschießen in den vier Disziplinen Luftgewehr (Damen und Herren), Luftpistole sowie Auflage durften die amtierenden Bezirksschützenmajestäten des Vorjahres jeweils zehn Schuss abgeben. Das beste Blattl (Teiler) entschied über den neuen Titelträger oder die neue Titelträgerin.

USA hautnah: Wohin führt Donald Trump die USA?

US-News der Washington Post ab jetzt bei uns lesen

ZU DEN WASHINGTON POST-NEWS



SCHIESSSPORT

Beim Oberbayerischen Bezirksschützenfest in Dießen werden zwei Jubiläen gefeiert

Margit Messelhäuser



Das Maskottchen „Guschu“ der Schützenjugend kommt bei den Kindern besonders gut an

Bevor am Abend die feierliche Krönung der neuen Bezirksschützenkönige mit musikalischer Begleitung stattfand, war am Samstagnachmittag die Bevölkerung zum Familientag auf dem Festplatz in den Dießener Seeanlagen eingeladen. An verschiedenen Mitmach- und Probierstationen rund um das Festzelt konnten sowohl Erwachsene als auch Kinder und Jugendliche ihr Können am Luftgewehr-Schießwagen mit dem Jugendgewehr sowie an den aufgebauten Bogen- und Blasrohrschießenanlagen testen. Auch verschiedene Geschicklichkeitsspiele waren ein Highlight, und die Hüpfburg war stets gut besucht. Besonders beliebt bei den Kindern war das Schützenjugendmaskottchen „Guschu“ (Gut-Schuss), ein

bayerischer Löwe, der ein gern gesehenes Fotomotiv darstellte.

Weitere Themen



PLUS+ DONAUWÖRTH

Donauwörth: Warum der Münsterplatz „schief“ bleibt

Thomas Hilgendorf



OBERNEUFNACH

„Dreh- und Angelpunkt von Europa“ – so erklären die Oberneufnacher den Weg zu ihrem Bezirksmusikfest

Axel Schmidt



75. Oberbayerisches Bezirksschützenfest in Dießen: Viel Interesse hatten die Kinder und Jugendlichen am Bogenschießen.

Foto: Raimund Fellner

Die Freiwillige Feuerwehr Dießen und die Jugendfeuerwehr waren ebenfalls vor Ort und präsentierten ihre Fahrzeuge sowie Lösch- und Einsatztechnik, um die jüngeren Festbesucher für den Feuerwehrdienst zu begeistern. Der Festabend im Festzelt begann mit dem Einzug von etwa 40 Fahnenabordnungen der Gauen und Vereine aus dem Sportschützenbezirk Oberbayern sowie einer großen Zahl an Gau- und Vereinskönigen des Bezirks. In seiner Begrüßung dankte der 1. Bezirksschützenmeister von Oberhavern

Begrüßung dankte der Bezirksschützenmeister von Oberbayern, Alfred Reiner, den Organisatoren und den Vereinen des Schützengaus Ammersee und des Schützengaus Landsberg für die erfolgreiche Durchführung des 75. Bezirksschützentages. Besonders lobte er die Freiwillige Feuerwehr Dießen, die Burgschützen St. Georgen sowie die Marktgemeinde Dießen unter Bürgermeisterin Sandra Perzul für ihre Unterstützung.

„Der Markt Dießen freut sich, Austragungsort der 75. Oberbayerischen Bezirksschützentage zu sein. Heute feiern wir das, was das Schützenwesen und die Vereine ausmacht: Zusammenhalt, Tradition, Ehrgeiz und Lebensfreude“, sagte Bürgermeisterin Sandra Perzul in ihrer Begrüßungsrede. Sie hob hervor, dass die FSG Dießen maßgeblich zur Gründung des Schützengaus Ammersee beigetragen habe, und erwähnte auch die Burgschützen St. Georgen, deren Mitglied Andreas Hartinger nicht nur Landesschützenmeister war, sondern später zwölf Jahre als Präsident des Deutschen Schützenbundes tätig war.



Die neuen Schützenkönige des Schützenbezirks Oberbayern (mit Königsschützenketten von links): Harald Mayer vom Gau Mühldorf, Simon Eiglsperger vom Gau Ingolstadt; Carolin Wanghofer vom Gau Fürstenfeldbruck und Angela Schoderer vom Gau Schrobenhausen. Im Hintergrund sind die Zweit- und Drittplatzierten zu sehen.

Foto: Gerhard Werner

Das Ergebnis des Bezirkskönigsschießens in Dießen

Folgende Majestäten vertreten den Schützenbezirk Oberbayern im Jahr 2025: Mit dem Luftgewehr siegte Simon Eiglsperger vom Gau Ingolstadt mit einem 7,9-Teiler. Bei den Damen setzte sich mit einem 54,6-Teiler Carolin Wanghofer vom Gau Fürstenfeldbruck durch. Die Luftgewehrsiegerin entschied mit einem 20,0-Teiler

durch. Die Luftpistolenwertung entschied mit einem 52,9-erler Angela Schoderer vom Gau Schrobenhausen für sich. In der Auflage-Wertung LG/LP setzte sich Harald Mayer vom Gau Mühldorf an die Spitze.

Am Sonntag folgte die Festmesse im Marienmünster und ein prächtiger Festzug aller teilnehmenden Schützenvereine und Gauen von der Kirche in die Seeanlagen zum Mittagessen im Festzelt bei besten Wetterbedingungen.



237
Bilder

Drei Tage wurde beim 75. Oberbayerischen Bezirksschützenfest in Dießen gefeiert und geschossen. Impressionen des Festzugs vom Marienmünster zum Festzelt am Ammersee.